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До единого дня голосования осталось 24 дня

Оставайтесь с нами

Продолжается подписка на «Знамя правды» на второе полугодие 
2018 года для тех, кто не успел оформить её с июля. В этом случае, 
если вы обратитесь на почту в августе, то газету сможете уже полу-
чать с 1 сентября. Стоимость комплекта районки на 4 месяца со-
ставит 350 рублей 68 копеек, на три месяца – 263 рубля 01 копейку, 
на месяц – 87 рублей 67 копеек. 

Для льготной категории граждан – ветеранов ВОВ, инвалидов I 
и II групп цена прежняя – за 4 месяца вы заплатите 307 рублей 76 
копеек при предъявлении документа, подтверждающего льготу. 

Объявлена досрочная подписка по действующим ценам на 
первое полугодие 2019 года (продлится она до 31 августа).

Газету можно также выписать и у нас в редакции на оставшиеся 
четыре месяца 2018 года и первое полугодие 2019-го. Жителям 
д. Чёрной и с. Упорово, желающим получать газету с доставкой 
на дом, стоимость издания на 4 месяца составит 260 руб., на три 
месяца – 195 и на месяц – 65 рублей. Обращаться по телефонам: 
3-18-40, 3-14-03 или в редакцию.

Дорогие земляки!
Поздравляю всех вас с днём рождения Тюменской области!
В этом году наш регион празднует 74-летие. К этой празднич-

ной дате мы подошли с багажом значимых событий и результа-
тов. Всё это говорит о том, что тюменцы идут в ногу со временем, 
ставят масштабные цели и достигают их. 

Современные успехи Тюменской области во многом основаны 
на достижениях старших поколений. Они пронесли любовь к 
малой родине через всю жизнь. Разделили с ней радости и го-
рести, первые победы и нелёгкие времена. 

Нынешнее поколение тюменцев достойно продолжает тради-
ции своих отцов и дедов. Мы вместе развиваем регион, вместе 
укрепляем экономику, социальную сферу, создаём комфортную 
среду проживания во всех городах и районах. 

По многим направлениям экономического и социального 
развития Тюменская область опережает средние показатели по 
Уральскому федеральному округу и России. Всё это результат 
командной работы. Именно люди, живущие в регионе, делают его 
таким, какой он есть. Все мы хотим, чтобы Тюменская область 
динамично развивалась, чтобы каждый мог здесь реализовать 
свои мечты. Спасибо вам за труд, за преданность родной земле. 
За заботу и активное участие в движении к новым горизонтам. 
Совместными усилиями нам под силу приумножить все поло-
жительные изменения.

В этот праздничный день желаю вам здоровья, благополучия, 
успехов во всех ваших добрых и созидательных делах на благо 
Тюменской области!

Александр Моор, 
врио губернатора Тюменской области.

Депутат Государственной думы поздравил 
жителей региона с 74-й годовщиной со дня его 
образования. 

«Тюменская область по праву считается реги-
оном устойчивого развития, где с каждым годом 
улучшаются показатели в экономической, соци-
альной, научно-технической и культурной сферах. 
Для этого совершенствуется промышленная база, 
создаётся благоприятный инвестиционный кли-
мат, а поддержка человеческого капитала является 
одним из приоритетных направлений в региональ-
ной политике», – сказал депутат Государственной 
думы Иван Квитка.

Дорогие земляки!
Поздравляю вас со знаменательным днём в жизни нашего 

региона, с Днём образования Тюменской области!
Тюменская область – это мощный промышленно развитый 

регион по праву называющийся энергетическим сердцем России. 
Важнейшим результатом нашей стабильности и динамичного 
развития экономики и социальной сферы является повышение 
качества жизни тюменцев. Мы не устаём гордиться нашим 
историческим наследием щедрой Тюменской земли. Год от года 
растёт инвестиционная привлекательность нашего региона, кон-
структивно развивается его инфраструктура, благоустраиваются 
города, преображаются сёла. Всё это вселяет уверенность, что 
будущее края успешно и перспективно.

Желаю каждому из вас ощущать свою значимость в жизненном 
потоке тюменского края, процветания вашего района! Крепкого 
вам здоровья и счастья семьям!

    Владимир УльяноВ, 
депутат Тюменской областной думы,
член фракции «ЕДинАя россия».

Уважаемые жители Упоровского района!
Примите искренние поздравления с днём рождения нашей 

области!
Этот праздник дорог всем  нам, и мы по праву можем гор-

диться тюменским краем, его удивительной природой, богатой 
историей и глубокими культурными традициями. Сегодня Тю-
менская область остаётся одним из ключевых, перспективных 
и благополучных регионов нашей страны. Отрадно осознавать, 
что частью этой территории является наш район. 

От всего сердца благодарю всех жителей упоровской земли 
за преданность и любовь к малой родине. Благодаря вашему 
профессиональному труду и уверенности в завтрашнем дне 
сегодня мы добиваемся хороших результатов. Искренне желаю 
каждому из вас здоровья, счастья и любви. Достатка и мира 
каждой семье, каждому дому! Процветания и благополучия 
Упоровскому району и Тюменской области!

леонид сАУкоВ, глава района.                        

14 августа - День образования Тюменской области

Праздничным концертом в 
рДк отметили 74-ю годовщи-
ну образования Тюменской 
области. В зале собрались 
делегации от каждого сель-
ского поселения. А началось 
торжество с поздравлений и 
церемонии награждения.

Глава района, обращаясь к 
собравшимся землякам, сказал: 
«В этот праздничный день мы 
ощущаем себя единой, друж-
ной семьёй, живущей в заме-
чательном доме под названием 
Тюменская область, и пусть 
этот дом становится ещё богаче 
и краше год от года. Впереди у 
нас с вами множество планов и 
проектов. А это значит, нужно 
смотреть вперёд, работать, ра-
доваться совместным успехам и 
объединяться в решении общих 
задач. Именно так жили, труди-
лись и побеждали все поколения 
упоровцев, именно благодаря 
этому Тюменская область была 
и будет опорным краем нашей 
державы».

Конечно, главный ресурс раз-
вития – это люди, а основа обще-
ства – семья, поэтому в первую 

очередь для награждения на 
сцену пригласили пары, которые 
служат образцом супружеского 
союза. За сохранение семейных 
ценностей и традиций Лео-
нид Сауков вручил юбилейные 
медали и благодарственные 
письма врио губернатора Тю-
менской области Александра 
Моора Геннадию Николаевичу 
и Татьяне Григорьевне Полов-
никовым, заключившим свой 
счастливый брак 60 лет назад, 
а также Георгию Алексеевичу 
и Галине Спиридоновне Миро-
польцевым, отпраздновавшим 
золотую свадьбу.

Благодарственные письма 
Александра Моора и обще-
ственные награды – медали «За 
любовь и верность» – получили 
Владимир Филиппович и Ли-
дия Романовна Гольцман, Пётр 
Петрович и Галина Антоновна 
Бирверт.

В день рождения региона за 
многолетний добросовестный 
труд были поощрены несколько 
человек из разных отраслей.

Почётные грамоты департа-
мента АПК Леонид Николае-
вич вручил двум работникам 

предприятия ЗАО «Нива-Агро» 
– электросварщику ручной свар-
ки В. В. Матвееву и старшему 
инженеру-электрику Л. К. Ан-
дрееву.

За активную жизненную по-
зицию и вклад в развитие родной 
земли выданы почётные грамо-
ты главы района Л. Д. Егерь, 
В. П. Крафт, Т. И. Мохиревой; 
благодарственные письма – Л. Г. 
Ильиной, Л. Ф. Васильевой, Л. К. 
Кубаховой.

За годы в профессии и обще-
ственную деятельность пред-
седатель думы Упоровского 
муниципального района На-
дежда Ершова отметила благо-
дарностями Е. Н. Аленину, С. Я. 
Якубенко, И. Н. Баранову и В. И. 
Корнильеву.

Продолжился праздник вы-
ступлением творческих кол-
лективов и артистов «Центра 
культуры и досуга» и Упоров-
ской детской школы искусств. 
В концерте друг друга сменяли 
танцевальные, сольные и хоро-
вые номера вокалистов, музы-
кальные этюды.

ирина кУрГУЗоВА.
Фото автора.

любимый край - наш общий дом

иван квитка: «Успехи Тюменской области – 
это заслуга и труд многих поколений» 

Парламентарий особо подчеркнул, что успехи 
региона достигнуты не за один день, в этом за-
слуга многих поколений жителей Тюменской 
области. «В регионе живут талантливые люди 
с активной гражданской позицией. Именно они 
ежедневным трудом вносят личный вклад в 
укрепление потенциала родного края», – отметил 
Иван Квитка. 

Депутат выразил уверенность в перспективах 
динамичного развития Тюменской области и по-
желал её жителям крепкого здоровья, успехов и 
благополучия.

соб. инф.

Глава района Леонид Сауков наградил за многолетний труд мастера ручной сварки В. В. Матвеева.
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Выборы-2018 В районной думе

Агитационный материал печатается на бесплатной основе.

10 августа в администрации района состоялось 24 
заседание районной думы, в котором принял участие 
глава Леонид Сауков.

Депутаты рассмотрели семь вопросов. Предварительно 
они были обсуждены членами комиссий по бюджету, 
налогам, финансам и муниципальной собственности, 
по местному самоуправлению и социальной политике, 
а также по обеспечению жизнедеятельности населения, 
охране окружающей среды, транспорту и связи.

Народные избранники утвердили увеличение бюджета 
на 28 миллионов 961 тыс. рублей. Деньги поступят из об-
ластного бюджета. Более 9-ти миллионов из них направят 
на обеспечение жильём молодых семей и специалистов.

 Как сообщил начальник финансово-казначейского 
управления по Упоровскому району Александр Плиш-
кин, львиная доля средств, которые поступят из об-
ластной казны, будет направлена на предоставление 
социальных выплат молодым семьям и специалистам, 
проживающим в сельской местности, для приобретения 
и строительства жилья. Кроме того, средства будут из-
расходованы на возмещение процентов по кредитам вла-
дельцам ЛПХ, разработку проектно-сметной документа-
ции на реконструкцию спортивного комплекса «Ладья» 
в с. Упорово, ремонт пожарного поста в Ингалинском и 
ФАПа – в п. Механизаторов, проведение работ по бла-
гоустройству и поощрение победителей соревнования 
среди сельских поселений по достижению наивысших 
показателей по реализации продукции, произведённой 
в ЛПХ. Ещё около полумиллиона рублей, оставшихся 
в бюджете района на 1 января 2018 года, направят на 
реализацию ряда общественно полезных инициатив. 

Затем дума заслушала отчёт об исполнении районного 
бюджета за первое полугодие текущего года.

В ходе заседания депутаты утвердили положение о по-
рядке организации и проведения публичных слушаний, 
общественных обсуждений в районе, схемы террито-
риального планирования, Генеральные планы сельских 
поселений, методику определения величины арендной 
платы за пользование муниципальным имуществом.

О реализации долгосрочной целевой программы 
«Основные направления развития физической культуры 
и спорта, молодёжной политики в Упоровском муни-
ципальном районе» доложила заместитель главы по 
социальным вопросам Светлана Ожгибесова.

Председатель комитета жилищно-коммунальной по-
литики Юрий Пигин сообщил о результатах районной 
программы «Комплексное развитие систем коммуналь-
ной инфраструктуры».

В заключение заседания Леонид Сауков рассказал 
депутатам о ситуации по основным направлениям 
жизнедеятельности района. Леонид Николаевич отме-
тил, что по всем отраслям прослеживается стабильная 
динамика развития, а по некоторым есть значительное 
продвижение вперёд. Так, впервые за многие годы МУП 
«РКХ-2» прошлый отопительный сезон завершило без 
долгов за энергоносители, и поэтому подачу тепла зимой 
2018-2019 года осуществит без поддержки районной 
администрации. Однако сохраняется проблема долгов 
потребителей услуг предприятия.

В аграрном секторе, несмотря на природно-климати-
ческие условия, предвидится хороший урожай хлебов. 
Большинство сельхозтоваропроизводителей приступили 
к обмолоту озимых культур. Агрофирма «КРиММ» на-
чала уборку картофеля и овощей.

В личных подсобных хозяйствах в этом году на 70 
голов увеличено количество нетелей.

Благодаря усилиям всех заинтересованных лиц в д. 
Тютриной открывается цех по промышленному забою 
скота. 

«Сегодня всех волнует состояние дорог в районе. К 
сожалению, они изношены. В этом году большая часть 
средств направлена на ремонт транспортных артерий 
областного значения. С 16 августа начнётся строитель-
ство освещения по дороге, которая проходит в черте с. 
Емуртлы. Участок по направлению Горюново-Пятково 
будет защебенён. Осенью возобновятся дорожные ра-
боты между с. Коркино и д. Тюменцевой. Ремонт му-
ниципальных дорог планируется завершить до первого 
октября», – проинформировал депутатов глава района. 

Светлана КУЗЕМБАЕВА.

Наш бюджет 
увеличен

С 23 июля по 12 авгу-
ста в Упоровском Доме 
культуры работал лагерь 
дневного пребывания де-
тей «Республика детства». 
Его посещали шестнад-

Летние каникулы

Отдохнули хорошо
цать ребят – два отряда по 
восемь человек. Вожатый 
первого – Артём Захаров, 
второго – Валерий Паутов. 

Детвора с первых дней 
была вовлечена в благо-

устройство и оформле-
ние лагерной комнаты, 
придумывала девизы и 
речёвки для своих отря-
дов, участвовала в конкур-
сах. В первый день смены 

вожатые провели озна-
комительную игровую 
программу. Практически 
ежедневно совместно с 
развлекательными  прово-
дились профилактические 
занятия с участием пред-
ставителей КДН, полиции 
и МЧС. Ребята ходили на 
просмотр 3D фильмов, 
участвовали в акции «Чи-
таем все вместе», посети-
ли музей. 

В последний день сме-
ны подростки активно 
участвовали в квесте «Как 
здорово, что все мы вме-
сте собрались». Для де-
тей было организовано 
праздничное пиршество 
с арбузом, нектаринами, 
бананами и мандарина-
ми. Вручены памятные 
подарки: фотоколлаж с 
изображением ярких мо-
ментов из жизни лагеря 
и магниты с надписью 
«Республика детства».

Марина 
МЕДВЕДЕВА.

Фото автора.

Вожатый Артём Захаров (второй слева) со своими подопечными.

Безопасность
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Выборы-2018 Спорт

Александр Викторович Мо-
ор родился 6 января 1974 
года в посёлке Березняки Тю-
менского района Тюменской 
области. В 1996 году окончил 
Тюменский государственный 
университет, защитив диплом 
по экономической специаль-
ности. После окончания вуза 
работал в бизнес-структурах.

В 2001 году Владимир Вла-
димирович Якушев, буду-
чи вице-губернатором Тю-
менской области, пригласил 
Александра Викторовича 
работать в департамент эко-
номики администрации Тю-
менской области. 

В 2005 году Александр 
Моор становится заместите-
лем губернатора Тюменской 
области по вопросам инве-
стиционной политики, не-
дропользования, поддержки 
малого бизнеса. 

Как раз в это время на-
чала реализовываться 
задача диверсификации 
экономики, снижения 
зависимости от между-

Александр Моор 
ОПЫТ УПРАВЛЕНИЯ 

И ДОВЕРИЕ ПРЕЗИДЕНТА

народных цен на нефть, 
привлечения частного 
инвестора и строитель-
ства новых промышлен-
ных предприятий.

25 февраля 2011 года Тю-
менская городская дума из-
брала Александра Моора 
главой администрации об-
ластного центра. 

Под его руководством в 
городе удалось решить множе-
ство важных задач. Появились 
новые отрасли промышлен-
ности: металлургическая, не-
фтехимическая, фармацевти-
ческая. Оживился малый биз-
нес. Была отлажена система 
управления пассажирскими 
перевозками, которая при-
знана лучшей в России. Вне-
дрена инновационная система 
управления благоустройством 
дворов, опирающаяся на об-
суждение изменений с жите-
лями. Отработана технология 
капитального ремонта домов, 
в установленные сроки выпол-
няется программа расселения 
ветхого жилья.

В 2016-м, 2017-м, и первой 
четверти 2018 года Алек-
сандр Моор возглавил рей-
тинг лучших мэров России, 
составленный Центром ин-
формационных коммуника-
ций совместно с Финансовым 
университетом при прави-
тельстве РФ.

Работая главой ад-
министрации Тюмени, 
Александр Моор оста-
вался в составе прави-
тельства Тюменской об-
ласти и участвовал в 
обсуждении, принятии и 
реализации всех важных 
решений. Общий стаж 
его работы в главном 
органе исполнительной 
власти региона составил 
14 лет. 

Занимая высокие управ-
ленческие должности, Алек-
сандр Викторович не оста-
навливался в личном разви-
тии, изучал информацию по 
инновационным направлени-
ям, получал дополнительные 
знания на самом высоком 
образовательном уровне – в 
частности, в Российской ака-
демии народного хозяйства 
и государственной службы 
при Президенте Российской 
Федерации.

В 2016 году по решению 
руководства страны Алек-
сандр Моор был включен 
в резерв управленческих 
кадров, находящийся под 
патронажем Президента Рос-
сии Владимира Путина. В 
2017-2018 годах прошёл 
специальную подготовку 
для будущих губернаторов 
в составе «президентской 
кадровой сотни».

В мае 2018 года Пре-
зидент Российской Фе-
дерации назначил Алек-
сандра Викторовича 
Моора временно испол-
няющим обязанности 
губернатора Тюменской 
области. 

В том же месяце Александр 
Моор награждён медалью 
ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени.

Александр Викторович же-
нат, в семье Мооров четверо 
детей.  Старшему сыну 21 
год, младшей дочери – 2 года.

В регионе 9 сентября повсеместно будет проведён I (му-
ниципальный) этап фестиваля «Готов к труду и обороне» 
среди семейных команд. Ждут активного участия в нём и 
от нас, упоровцев. Какие испытания готовят организаторы, 
и как подарить себе и близким спортивный выходной, мы 
узнали у специалиста центра тестирования ВФСК «ГТО» 
Максима ШЕФЕРА. 

– Максим Александрович, расскажите, какие нормативы 
будут приниматься в рамках фестиваля, а, главное, где и в 
какое время?

– Этот праздник спорта будет проходить с 9 утра до 15.00, 
все желающие, 6 до 70 лет и старше, могут выполнить тесты 
на территории своего сельского поселения. В большинстве сёл 
фестиваль пройдёт в спортзалах школ, только в Чёрной, Маса-
лях – это отдельные спортзалы, а в райцентре – с/к «Ладья». Что 
касается испытаний, то в программу включены четыре вида: 
подтягивание из виса на высокой перекладине (для мальчиков 
и мужчин) и сгибание и разгибание рук в упоре лёжа на полу 
(для девочек и женщин); наклон вперёд из положения стоя на 
гимнастической скамье; прыжок в длину с места толчком двумя 
ногами; поднимание туловища из положения лёжа на спине. Не-
смотря на то, что выбраны наименее травмоопасные виды тестов, 
всем желающим нужно заранее получить медицинский допуск 
к выполнению.

– Помимо допуска, что ещё требуется, чтобы стать участником?
– Не обойтись без регистрации на сайте www.gto.ru, она со-

вершается самостоятельно, и в центре тестирования тогда нужно 
просто назвать себя или полученный уникальный идентифи-
кационный номер (УИН). Однако, если по каким-то причинам 
заранее вы не зарегистрировались, а поучаствовать хотите, вам 
помогут получить УИН на месте. 

– А семья тоже требуется? Вдруг вторая половинка не 
хочет показывать свою спортивную подготовку, кто-то из 
детей в отъезде.

– Ничего страшного, спорт, как и здоровый образ жизни, дело 
полезное и приятное, но – добровольное. Поэтому участвовать в 
фестивале можно не только семьёй в полном составе, но и парами 
(муж и жена, родитель и ребёнок) и поодиночке. 

– На фестивале вполне уместен девиз, что главное не по-
беда, а участие. Но всё же интересно узнать и о наградах.

– Все испытания оцениваются в соответствии с нормативами 
возрастных ступеней комплекса ГТО, при высоких результа-
тах можно досдать необходимые виды испытаний и получить 
золотой, серебряный или бронзовый знак отличия. Семейные 
команды дополнительно оцениваются по стоочковой таблице, 
команда, набравшая по итогам фестиваля максимальное коли-
чество очков, будет представлять Упоровский район на област-
ном фестивале. Семья-победитель отправится в Тюмень уже 
22-23 сентября, а все, кто придёт к нам в центры тестирования 
9 сентября, получат сертификаты участников и, конечно, заряд 
хорошего спортивного духа.

Р.S. Пока мы в «Ладье» беседовали о семейном фестивале 
ГТО, на стадионе спорткомплекса как раз сдавали нормативы 
юные спортсмены. Как оказалось, так свои силы, накопленные 
за смену в оздоровительном лагере с дневным пребыванием 
«Спортландия» при ДЮСШ, проверяли полсотни её участников. 
Мы посмотрели, какие успехи у мальчишек, выполняющих под-
тягивание из виса на высокой перекладине. Лучший результат 
показал Владимир Тарабаев, подтянувшись 25 раз, он же и по 
другим видам испытаний занял первое место в своей возрастной 
категории (13-15 лет).

Семнадцатилетний Никита Читаев из Чёрной 
в этом году уже сдал нормы на «отлично». 

Ожидая свой «Золотой знак», он закрепляет результат.

Сентябрь зовёт 
на фестиваль – 

а ты готов?

Материал оплачен из избирательного фонда кандидата в губернаторы Тюменской области А. В. Моора.

Знак «Тюменская марка» 
должны получить только лучшие. 
Об этом заявил временно 
исполняющий обязанности 
губернатора Тюменской области 
Александр Моор в обращении к 
будущим участникам, народным 
экспертам конкурса среди малого 
и среднего предпринимательства 
«Тюменская марка», а также ко 
всем жителям региона. «Знак 
качества областной столицы 
должны получить  только 
лучшие. Давайте поддержим этот 
конкурс и все вместе определим 
достойную тюменскую марку», 
– сказал врио главы региона.

Конкурс «Тюменская марка» 
о ф и ц и а л ь н о  с т а рто ва л  9 
августа. С 10-го числа началась 
регистрация участников и 

Знак качества Тюмени 
получат только лучшие

Официально

народных экспертов, кото-
рая продлится до 7 сентября. 
Врио губернатора Тюменской 
области обратил внимание, 
что выставка «Тюменская 
марка» состоится в октябре, 
но подготовка к ней идёт уже 
сейчас. И включиться в эту 
работу могут все тюменцы.

«Конкурс «Тюменская марка» 
проводится уже 15 лет, и каждый 
год привносит в него что-то 
новое. Он меняется благодаря 
участникам, которые регулярно 
представляют востребованную 
продукцию. Его изменяют 
ж и т е л и :  о н и  п р и с т а л ь н о 
оценивают производство , 
товары и высказывают свои 
пожелания. На него влияет 
развитие экономики региона, 

которая требует от бизнеса 
постоянной модернизации и 
новых идей», – подчеркнул 
Александр Моор.

Напомним,  «Тюменская 
марка» – ежегодный конкурс 
среди субъектов малого и 
среднего  бизне с а  города 
Тюмени.  Проводит ся  для 
содействия развитию субъектов 
п р е д п р и н и м а т е л ь с т в а 
н а  т е р р и т о р и и  г о р о д а 
Т ю м е н и ,  п р о п а г а н д ы 
п р е д п р и н и м а т е л ь с к о й 
деятельно сти,  выявления, 
популяризации и поощрения 
л у ч ш и х  п р е д п р и я т и й , 
вносящих вклад в социально-
экономическое развитие города 
Тюмени.

АИ «Тюменская линия». Ирина КУРГУЗОВА. Фото автора.
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Развитие АПК

14 августа на торжественном мероприятии, приуроченном 
к 74-й годовщине со дня образования Тюменской области, 
Георгию Алексеевичу Миропольцеву и его супруге Галине 
Спиридоновне были вручены юбилейная медаль и благодар-
ственное письмо врио губернатора Тюменской области Алек-
сандра Моора за сохранение семейных ценностей и традиций 
и в связи с 50-летием со дня государственной регистрации 
заключения брака в органах записи актов гражданского 
состояния. Семейный союз они создали 31 июля 1968 года.

Окончив сельскохозяйственный институт и отслужив в армии, 
крашенининец Георгий Миропольцев в 1968 году трудоустроился 
в колхоз им. Свердлова на должность агронома Старозаимского 
отделения. Здесь же, в Старой Заимке, после окончания учитель-
ских курсов учителем математики и физики работала  весёлая 
и жизнерадостная Галя Григорьева, которая привлекла его взор 
своей восхитительной косой до пояса, белоснежной улыбкой и… 
веснушками. Уж так сильно она приглянулась молодому специ-
алисту, что, спустя три месяца после знакомства, он сделал ей 
предложение. Георгий Алексеевич рассказывает: «Познакомился с 
её семьей и понял, что пора. Это был самый волнительный момент 
в моей жизни, когда решил предложение делать. В ту ночь я не 
спал, думал, а вдруг откажет?  Вот это был самый большой страх 
в моей жизни, это же не так просто, в сердце-то она запала… Но 
всё обошлось, Галина дала согласие. А мы-то и поцеловались к 
тому времени всего раз, как сейчас помню на мосту через речку 
Ук, что в Заводоуковске. Сыграли свадьбу, а зарегистрировались 
после неё лишь через 10 дней в сельсовете». 

Через год родился Сергей, а потом с разницей в три года 
Алексей и Александр. В 1972 году, к моменту появления на свет 
младшего сына, молодая семья по служебной необходимости 
переехала в Нижнетавдинский район. Георгий возглавил совхоз 
в селе Канаш. А в 1975-м коммунистическая партия, членом 
которой был глава семьи, вновь протрубила сбор, и наши герои 
публикации опять переехали, теперь уже в село Упорово, где 
Георгий Алексеевич 25 лет проработал экономистом в сельско-
хозяйственном управлении. Галина Спиридоновна всю жизнь 
трудилась на педагогическом поприще. Прирождённый воспита-
тель, она вырастила не одну сотню упоровских ребятишек. Вы-
сококлассные специалисты Миропольцевы не раз награждались 
грамотами и благодарностями различных уровней: районными, 
областными, министерскими. 

Не только работой жили супруги, но и личное подсобное хо-
зяйство вели, а оно, к слову сказать, совсем не маленькое было: 
3 коровы, 4 бычка, 100 кроликов, не считая кур да поросят. Детей 
растили, к самостоятельности и трудолюбию их приучали. Всё у 
Георгия и Галины получилось: сыновья достойные выросли, все 
женаты. Старший Сергей мастер производственного обучения, уже 
отметил с женой серебряную свадьбу. Около 20 лет в браке средний 
Алексей, инженер-строитель таких объектов, как областной цирк 
в Тюмени. Младший Александр – главный инженер агрофирмы 
«КРиММ». У Миропольцевых шесть внуков, правнук и правнучка.

На вопрос, в чём секрет счастливых отношений, Георгий Алек-
сеевич отвечает: «Не понимаю ранние браки, к моменту создания 
семьи я получил профессию, отслужил в армии, работал, мог 
содержать жену и детей. Позже, когда сыновья подросли, не 
раз бывали с ними в Москве, Ленинграде. Ну и выбирать надо, 
конечно, не только красивую, но и умную жену. Моя Галя хоть 
и младше меня, но, зачастую, мудрее. И так всегда было». 

Ссоры между супругами, конечно, случаются, куда ж без них, 
но недопонимание надолго не поселяется в их доме, уходит 
быстро, благо характеры у обоих отходчивые.  

Галина Спиридоновна считает, что не зря есть изречение «как 
за каменной стеной», именно так она себя чувствует рядом с 
мужем. В полной безопасности сегодня, завтра, всегда. Все воз-
никающие проблемы он решит, если надо – защитит. Такая вот 
у них классическая семья. 

В гостиной напротив телевизора у Миропольцевых располо-
жился велотренажёр, над проходом в соседнюю комнату уста-
новлен турник, рядом лежат гантели, на журнальном столике две 
стопки книг из библиотеки, те, что прочли, и те, что на очереди 
– по этим предметам несложно определить интересы хозяев. 
Георгий Алексеевич шутит: «Хобби у жены все правильные – 
порядок наводить, цветы разводить, кроссворды разгадывать, да 
детективы читать – абсолютно не затратные увлечения. Вот если 
бы она богемское стекло или чешский хрусталь коллекциониро-
вала, тогда да, нелегко бы мне пришлось». Вот так, посмеиваясь 
друг на другом и нежно заботясь, они вместе уже полвека. 

Беседовала Мила ШАБАНОВА.
Фото из архива МирОпОльцеВых.

Люди земли упоровской

Они полвека вместе

В начале текущей недели в 
деревне Тютриной состоялось 
открытие убойного цеха. С 
15 августа специалисты ко-
оператива «исток» проводят 
ветеринарно-санитарную 
экспертизу, осуществляют 
убой и принимают скот.

Открытие пункта началось 
с перерезания красной ленты 
главой района Леонидом Сау-
ковым, представителем фонда 
«Инвестиционное агентство» 
Александром Бобровым и пред-
седателем кооператива «Исток» 
Анатолием Шмуриным. Во 
время экскурсии по производ-
ственным помещениям мас-
штабы оценили главы сельских 
поселений района и будущие 
клиенты кооператива.

На 480 квадратных метрах 
расположились цеха и холо-

Убойный цех запущен

дильные камеры, лаборатории, 
склады и административный 
отдел, а на территории стояли 
готовые к выезду скотовозы и 
тушевозы-рефрижераторы для 
оказания услуг по доставке. Всё 
готово к тому, чтобы принять 
первый скот. Открытие цеха 
произошло очень своевременно, 
ведь летом этого года принят 
закон, запрещающий крестьян-
ский убой скота с целью после-
дующей реализации мяса.    

Цех построен на средства 
тюменского предпринимателя 
при поддержке администрации 
Упоровского района и сопрово-
ждении инвестфонда Тюмен-
ской области.

Глава Леонид Сауков отметил 
важность этого события: «Не 
многим более года потребо-
валось для того, чтобы прой-
ти путь от желания открыть 

убойный пункт до финальной 
стадии. Благодарю Михаила 
Пантелеймоновича (Корепано-
ва), который поспособствовал 
приходу инвестора в наш рай-
он, и Анатолия Александрови-
ча, который увидел проблему, 
приехал и вложил серьёзные 
средства в строительство убой-
ного цеха именно у нас. Мы 
делаем всё для того, чтобы 
наши люди не имели проблем с 
реализацией мяса, произведён-
ного в ЛПХ и КФХ».

Руководитель кооператива 
Анатолий Шмурин закупом 
мяса занимается не первый 
год и понимает, что у крупных 
покупателей требования к ка-
честву сырья очень высокие: 
«Теперь за счёт проведения 
промышленного убоя качество 
мяса повысится многократно, 
появится перспектива выхода на 
торговые сети и крупных потре-
бителей, для которых на первом 
месте качество и стабильная 
бесперебойная поставка. У се-
лян же появится возможность 
увеличить количество скота в 
ЛПХ и КФХ благодаря гарантии 
сбыта», – сказал председатель 
кооператива. 

«Исток» реализует свою про-
дукцию под брендом «От тю-
менского фермера», которым 
маркируются точки реализа-
ции на рынках и в магазинах 
области.  На первых порах 
предприятие будет заниматься 
убоем крупного рогатого скота 
и реализацией мяса на кости 
(туши), а в дальнейшем начнёт 
работать со свининой и бара-
ниной. По мнению Анатолия 
Александровича, перспектива 
производства мяса есть, ведь 
обеспеченность говядиной 
составляет всего 60-65 про-
центов.  

В этом году кооператив пла-
нирует заготавливать 45-50 
тонн мяса в месяц, в следую-
щем объём должен вырасти до 
80-90 тонн. Скот будет посту-
пать не только от частного про-
изводителя, но и из крупных 
предприятий. 

Вера липУхиНА.
Фото автора. 

Конкурс

С целью увеличения тиража 
районки и стимулирования по-
чтальонов на целенаправленную 
деятельность администрацией 
АНО «Информационно-изда-
тельский центр «Знамя правды» 
весной этого года был объявлен 
конкурс среди почтовых от-
делений. По итогам подписки 
на второе полугодие 2018 года 
наибольший прирост количества 
подписчиков на газету «Знамя 
правды» обеспечили Наталья 
Панкина из с. Буньково, Ирина 
Жужгина из с. Ингалинского и 
Лариса Плесовских из с. Ско-
родума. 

Грамоты, денежные премии 
и памятные подарки им лич-
но вручила главный редактор 
«Знамёнки» Сэуле Кузембаева. 
Она поблагодарила сотруд-
ников отделений почтовой 
связи за активную работу с 
читателями газеты и пожелала 
дальнейшего плодотворного 
сотрудничества. 

Поощрение почтальонов про-
должится. Наиболее результатив-
ные из них по итогам подписки 
на первое полугодие следующего 
года будут отмечены в начале 
2019-го. 

Соб. инф. 

Награждены лучшие почтальоны

 В Упоровском районе цех построен и открыт 
одним из первых в области.

Ирина Жужгина заняла второе место 
по результатам подписной кампании.

С годами любовь Галины Спиридоновны 
и Георгия Алексеевича становится только крепче.
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